



CASTILLA Y LEÓN A ESCENA



ICAL

MÁS DE 10.800 ESTUDIANTES CASTELLANOS Y LEONESES AFRONTAN LA EBAU

Las pruebas de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) arrancaron ayer en Castilla y León con la presencia de 10.800 estudiantes, lo que un 2,3% menos que el curso pasado. Los alumnos se repartieron entre 48 sedes y aunque la mascarilla fue una opción voluntaria, si se mantuvie-

ron algunas normas del protocolo Covid, informa Ical. De este modo, en las aulas se tuvo en cuenta el espacio entre los alumnos, la ventilación y la apertura de clases que estuvieran reservadas para positivos de coronavirus. Los exámenes concluirán el viernes.